



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

La ayuda desde Barruelo de Santullán, para los afectados por la DANA, ya está en camino

Desde el ayuntamiento agradecen la solidaridad de los vecinos y empresas que no paran de hacer sus aportaciones.

Martes, cinco de noviembre de 2024.

NOTA DE PRENSA

Desde que este pasado lunes se abriese la campaña, las personas no han dejado de responder. El alcalde informa que ***“ya el sábado gestionamos la llegada de una furgoneta, cargada de alimentos, donados por un empresario de la localidad. Ahora hacemos lo propio con lo que nos están donando, que se traslada a Aguilar de Campoo, desde donde parten los camiones”.***

Delgado destaca que ***“además de estos trámites que llevamos a cabo, a través de estos canales, ya hemos contactado con personas de nuestro pueblo que viven o están prestando servicio en las zonas afectadas, con voluntarios de nuestras localidades que se van a acercar a ayudar, y lo estamos haciendo también con los representantes de los pueblos afectados, que durante estos días están desbordados”.***

El regidor municipal asegura que ***“tanto yo mismo, como la concejala de Servicios Sociales estamos canalizando la ayuda de todos los barruelanos, para que lo antes posible esté donde la necesitan”.***

Asimismo, Delgado destaca que ***“es fundamental que las administraciones nos coordinemos y en este caso, agradezco la comunicación con los ayuntamientos de Aguilar de Campoo y Brañosera”.***